

## Lettre ouverte

Chers membres de l'UFOLEP 95,

Un des membres de la commission cyclo sport de notre comité UFOLEP, connait depuis plusieurs mois une campagne de dénigrement et de harcélement notamment sur les réseaux sociaux.

Le harcèlement sous toutes ses formes, que ce soit physique, verbal, psychologique ou en ligne, est inacceptable et incompatible avec les valeurs que nous défendons en tant que fédération sportive et en tant qu'Homme.

Nous croyons en l'inclusion, le respect mutuel et l'esprit d'équipe, et nous nous efforçons de créer des environnements où chacun peut s'épanouir sans crainte ni intimidation.

Nous ne sommes pas obligés d'être toujours d'accord mais les échanges doivent se faire dans le respect de l'autre.

Nous encourageons chaque adhérent du comité à être vigilant, chaque président à prendre ses responsabilités quand des faits de ce type sont dénoncés pour éradiquer ce type d'agissement.

Ensemble, faisons de l'UFOLEP 95 un exemple de bienveillance et d'intégrité ancré dans la double ambition, de notre fédération.

Celle du Sport citoyen et humaniste et celle de l'éducation par le sport.

Sportivement,
Les membres de la commission sportive
cyclosport et les membres du comité directeur
de l'UFOLEP